
一 般 質 問 通 告 事 項 一 覧 表 

 

令和５年第４回瑞穂市議会定例会 

【１２月１８日（月）９：００～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 
１ 「人権」、「平和」、「環境」の政策について 

２ 市民の皆様の声をどのように市政に反映していくのか 

３番 

若原 達夫 

（創緑会） 

２ 

１ 食品ロス削減への住民運動のさらなる推進について 

２ 「優しい日本語」のさらなる普及促進について 

３ 自販機リサイクルボックスの異物混入低減の取り組み

等について 

１４番 

若井 千尋 

（公明党） 

３ 
１ ＪＲ穂積駅周辺整備事業基本計画より 

２ 新庁舎建設の候補地選定について 

９番 

松野 貴志 

（無会派） 

４ 

１ 牛牧第１保育所の民営化について 

２ 産後の母親サポートについて 

３ 新庁舎建設の進捗状況と推進室の設置について 

４ 安全で安心して暮らせるまちについて 

１６番 

若園 五朗 

（新生クラブ） 

５ 

１ サンコーパレットパークの今後について 

２ こどもの居場所づくりについて 

３ 持続可能な下水道整備について 

８番 

馬渕 ひろし 

（無会派） 

６ 

１ 外国籍や他国にルーツを持っておられる市民について 

２ 自転車、高齢者の電動カート、車椅子の使用時における 

安全確保について 

１２番 

棚橋 敏明 

（無会派） 



【１２月１９日（火）９：００～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 
１ 令和６年度当初予算編成について 

２ 企業誘致対策について 

１１番 

杉原 克巳 

（みず ほ令 和の

会） 

２ 

１ 働き方改革について 

２ 児童生徒の不登校対策について 

３ 職員のボランティア活動について 

１７番 

松野 藤四郎 

（立憲民主党） 

３ 
１ 「こどもまんなか社会」について 

２ ＪＲ穂積駅の無人化について 

７番 

森 清一 

（創緑会） 

４ 

１ 公私連携保育事業について 

２ 市民のボランティア活動に係る市としての支援・連携 

のあり方について 

２番 

藤橋 直樹 

（創緑会） 

５ 

１ 市の情報・魅力発信について 

２ 瑞穂市行政改革推進委員会における事業仕分けについ 

 て 

１番 

広瀬 守克 

（創緑会） 

６ 

１ みずほバスなどについて 

２ 補聴器購入助成制度の導入について 

３ 学校・保育施設の充実について 

５番 

関谷 守彦 

（日本共産党） 

   

   



【１２月２０日（水）９：００～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 瑞穂市の小中学校におけるいじめ及び不登校の実態に 

ついて 

２ 美濃市のように「学校選択制」を導入する考えについて 

３ 官製談合の防止策について 

１５番 

広瀬 武雄 

（新生クラブ） 

２ 
１ 区画整理事業について 

２ 西部環状線（西結地区）について 

４番 

北川 静男 

（創緑会） 

 


